



SWISS MEDICAL  
NETWORK

## Elles offrent leurs cœurs aux patientes

**Saint-Imier** Quelque 50 coussins ont été remis à l'hôpital.

L'association Vivre comme avant aide et soutient les femmes concernées par un cancer du sein au travers de l'écoute et d'activités, comme la marche. Elle organise également des après-midi couture et papote, ouverts à tous, afin de réaliser des coussins-cœurs (voir Le JdJ du 24 avril 2023).

Leur forme ergonomique diminue les tensions post-opératoires. Les deux dernières rencontres café-papote, dans un café de Cormoret, ont permis la réalisation d'une cinquantaine de coussins-cœurs, cédés à l'Hôpital



La remise des coussins a été l'occasion d'échanges entre personnel médical, femmes concernées et bénévoles.

HJB/Damien Carnal

de Saint-Imier. Son service gynécologie et obstétrique les remettra à son tour aux femmes opérées d'un cancer du sein. Ailleurs en Suisse, d'autres hôpitaux font de même en s'approvisionnant,

notamment, auprès des différentes antennes de Vivre comme avant. La remise des coussins a été suivie d'échanges autour de la prise en charge des patientes et de témoignages. *nh*